

Amiga Joker Magazin & Poster release

[APC&TCP-News](#) -> [Amiga Joker Magazin & Poster release](#)

AndreasM

#1/1 Posted: 09.11.2017 - 17:07 Post subject: Amiga Joker Magazin & Poster release

[pic:53b58d80fb]https://www.amigafuture.de/uploadpic.php?thumb=/2_amigajoker800_1.jpg[/pic:53b58d80fb]

- 1) german
- 2) english

Amiga Joker Heft und Poster erschienen

Ab sofort ist exklusiv im Onlineshop von APC&TCP das Amiga Joker Heft und Amiga Joker Poster lieferbar.

Sämtliche Vorbestellungen wurden bereits von uns verschickt.

Über Amiga Joker:

Der Amiga Joker war Deutschlands erste und größte Fachzeitschrift für Amigaspiele und begeisterte Gamer von der Aufgabe 11/1989 bis zur Ausgabe 10-11/1996 durch ihren erfrischenden Schreibstil, die unverwechselbaren Testberichte und seine unschlagbaren Autoren. So kommt es, dass selbst heute noch viele auf die nächste Ausgabe warten.

Dr. Freak, Brork, Mixer, der Joker und alle weiteren haben sich eine kleine Auszeit genommen. Doch nach "kurzer" Wartezeit ist es nun soweit:

Am 28. Oktober 2017 ist auch gleichzeitig der 29. November 1996!

Eine Herzensangelegenheit wird mit frischem Blut durchströmt, das nicht für möglich gehaltene Realität!

Zur Amiga32 in Neuss erscheint eine vollkommen neue Ausgabe des Amiga Jokers in limitierter, einmaliger Auflage - frisch zubereitet vom originalen Amiga Joker-Team, im original Amiga Joker-Layout.

Von Begeisterten für Fans!

Heftumfang: 44 Seiten

Themen der Ausgabe unter anderem

- + Neue Spiele 2018: So entsteht Reshoot R
- + Alt gegen neu: Siedler, Lotus, Stardust - Amiga-Klassiker vs. aktuelle Hits
- + Amiga Joker total nackt: Geheimnisse der Redaktion und Geschichten, die noch niemand kennt
- + Factor 5 Extra: Die Turrican-Macher packen aus - Erfolge, Raubkopien, Comeback-Pläne

Über Amiga Joker Poster:

DinA1 (ca. 60x85 cm)

250g Papier

Offset-Druck

glänzend

UV Lack

<http://www.amigashop.org>

<http://www.apc-tcp.de>

Amiga Joker magazine and poster available

From now on, the Amiga Joker magazine and Amiga Joker poster are available exclusively in the APC&TCP online shop.

All pre-orders have already been sent by us.

Amiga Joker Heft und Poster erschienen

About Amiga Joker:

The Amiga Joker was Germany's first and largest trade magazine for amigas and enthusiastic gamers from issue 11/1989 to issue 10-11/1996 through their refreshing writing style, the unmistakable reviews and its unbeatable authors. So it comes that even today many still wait for the next issue.

Dr. Freak, Brork, Blender, the Joker and all others have taken a little time out. But after "short" waiting time it is now time:

On October 28th, 2017, the 29th of November 1996 is also simultaneous!

A heart afflicted with fresh blood, which is not considered possible reality!

A completely new German edition of the AmigaJoker in limited edition will be published for Amiga32 in Neuss - freshly prepared by the original Amiga Joker team, in the original Amiga Joker layout.

From enthusiasts to fans!

About Amiga Joker Poster:

DinA1 (60x85 cm)

135g Paper

Offset-Print

glossy

UV Protection

<http://www.amigashop.org>

<http://www.apc-tcp.de>